

BMW Group

España

Comunicación y RR.PP.

Comunicado de prensa
Septiembre de 2010

MINI rocks sonoro

La Edición Limitada Internet radio combina el sonido global con la elegancia urbana

MINI ha trabajado estrechamente con el fabricante alemán de productos de audio de diseño *sonoro audio*. Las dos marcas, sinónimo de diseño sobresaliente y utilización de tecnología punta, gozan de una gran popularidad entre el grupo de clientes posmodernos. El resultado de esta cooperación es una radio por Internet que combina la elegancia urbana con unas vivencias musicales sin fronteras, un prodigo de multifuncionalidad y a la vez un éxito en diseño. Coherente con la filosofía MINI de "Utilización Creativa del Espacio", esta radio incluye una amplia gama de funciones en un producto muy pequeño. Tanto si se prefiere jazz de Nueva Orleans como reggae jamaicano o bossa nova brasileña, el "MINI rocks sonoro" edición limitada de la radio en Internet "elements W" proporciona sonido original de todo el mundo directamente en el salón, en el dormitorio, la oficina o la cocina. El resultado es un festival de música global en todos los rincones de la casa. Esta unidad también tiene cuatro canales Webradio MINI SOUNDS presintonizados.

Diseño excepcional

El singular diseño de la radio Internet MINI rocks sonoro hace que sea una pieza de colecciónista. La exclusiva caja de madera está terminada con el nuevo lacado exterior Eclipse Grey metalizado de MINI, completado con las bandas originales MINI del capó. El panel frontal acrílico tiene los controles de aluminio cepillado y la pantalla OLED dorada con ahorro energía tiene una función de atenuación y es fácil de consultar, tanto de día como de noche. La radio en Internet de edición limitada es un accesorio imprescindible para todos los aficionados a MINI que gustan del diseño y para los que marcan tendencias.

Una maravilla multifuncional sin parangón

La edición limitada de la radio en Internet elements W del receptor MINI rocks sonoro recibe más de 18.000 estaciones de Webradio vía WiFi o LAN. Los usuarios pueden buscar y seleccionar fácilmente su música favorita por género o país. Esta radio de diseño también cuenta con función de reproductor que facilita la reproducción de colecciones musicales directamente desde un ordenador y se puede conectar a través

del conector “line out” a un sistema externo de audio. Las funciones de despertador, reposo y alarma , control remoto por radio frecuencia y estación base externa eDock para iPod® con función de carga son fáciles de utilizar y abren unas nuevas y apasionantes dimensiones en audio. El ecualizador digital integrado, la sólida caja de madera, su tubo de bajos y su altavoz para todas las frecuencias aseguran un sonido potente y equilibrado.

MINI SOUNDS: canales Webradio de MINI

Para todos los aficionados a la buena música, MINI retransmite en cuatro nuevos canales Webradio. MINI SPACE proporciona una cuidada selección de temas alternativos no habituales en la mayoría de las emisoras. MINI UNITED mezcla éxitos actuales con algunos clásicos atemporales. MINI INTERNATIONAL ofrece música *lounge* de todo el mundo con ritmos *chillaxing* capaces de transportar a los oyentes a lugares más tranquilos. Y MINI CROSS satisface el apetito musical de los aficionados de todas partes al rock duro. Los cuatro canales están preseintonizados en la edición limitada de la radio en Internet elements W del MINI rocks sonoro. Hay disponible más información en www.MINIspace.com/minisounds.

Precio y disponibilidad

La primicia mundial del MINI rocks sonoro edición limitada radio en Internet elements W tendrá lugar el 3 septiembre de 2010, cuando se desvelará al público en Maison & Objet, la feria líder en mobiliario y diseño de interiores en París. Los visitantes tendrán la oportunidad de experimentar de primera mano el diseño puro y la tecnología punta visitando el stand de *sonoro audio* en el Pabellón 7, Stand H185 I186.

La unidades de edición limitada *collector's piece* (pieza de coleccionista) estarán disponibles desde finales de septiembre de 2010 en ciertos distribuidores seleccionados de MINI y sonoro, al precio de 503,00 € IVA incluido.

Hay disponibles fotos en alta resolución de este prodigo de multifuncionalidad en el BMW Group PressClub, en www.press.bmwgroup.com, y en www.sonoro-audio.de/presse